

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat Josef Schmid
Stadtrat Tobias Weiß

ANTRAG
13.12.2013

Junkersgelände II - Stichstraße endlich realisieren!

Die bereits angedachte Stichstraße von der Ludwigsfelder Straße durch das Junkersgelände ist unverzüglich zu realisieren. Dabei ist die Anbindung auf die Pasteurstraße und nicht auf die Schöllstraße zu führen.
Durch Tonnage-Beschränkung ist die Schöllstraße vom Schwerlastverkehr freizuhalten.

Begründung:

Durch die Entwicklung der stadteigenen Flächen (Bau des Hortes und die Wohnbebauung an der Pasteurstraße) ist die Schöllstraße auch zu einer Wohnstraße geworden. Die direkte Erschließung des Gewerbegebietes östlich durch die Schöllstraße ist daher nicht mehr zeitgemäß und muss verändert werden.
Daher sollte die Stichstraße durch das Junkersgelände unverzüglich realisiert werden.

gez.
Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

gez.
Tobias Weiß, Stadtrat